

Sehr geehrte Damen und Herren,

den beigefügten Erlass des MSGJFS, der gestern auch an die Gesundheitsämter versandt wurde, leite ich Ihnen kennntnshalber zu.

Dem Erlass ist die Rechtsauffassung des MSGJFS bzgl. des geänderten Infektionsschutzgesetzes zu entnehmen. Die landesrechtliche Corona-BekämpfungsvO sowie die darauf beruhenden Handlungsempfehlungen des Ministeriums werden in Kürze hieran angepasst.

Ich bitte Sie, diese Informationen an Ihre Mitglieder weiterzuleiten.

Mit freundlichen Grüßen
Dorit Krost